

Se espera entrega a fin de año

# Obras del Cesfam 18 de Septiembre presentan 65 por ciento de avance

● El proyecto fue supervisado por el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

Se abre un 65% de avance registra la obra de construcción del Cesfam 18 de Septiembre, avance que fue supervisado en terreno mediante visita efectuada por autoridades regionales y locales, lideradas por el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo

Martorell.

La obra, cuya edificación definitiva cuenta con una superficie superior a los 3 mil metros cuadrados en 3 niveles, consideran boxes de consulta, boxes de procedimiento, box de reanimación, atención dental, rayos X, rehabilitación, ginecología, toma de muestras, programas especiales, salas ira y era, box paciente crítico, administración, SOME y farmacia, entre otros, se espera esté finalizada a fin de año.

**Expansión**

Al respecto el subsecretario Martorell, señaló que "nos enorgullece cómo nuestra Red de Atención Primaria va expandiéndose, va creciendo, pasando de 800 M2 a más de 3.300 M2 para las labores de salud que tanto necesita nuestra población; estamos constatando en terreno que el trabajo que se está desarrollando avanza a una muy buena velocidad, siendo un buen trabajo el que se está desarrollando por parte del Servicio de Salud, por parte de la empresa contratista, del inspector técnico de obras. Hemos podido constatar que todo el trabajo, todos los detalles son de alto estándar y van a permitir darle dignidad a la atención de nuestra ciudadanía y avanzar hacia un sistema

de salud del futuro, que es lo que estamos proponiendo y trabajando para cumplir", indicó el subsecretario de Redes Asistenciales.

**Importante avance**

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Magallanes,

Verónica Yáñez, informó que la obra, "tiene un avance del 65%, lo cual nos impacta mucho, porque estuvi-

*Los usuarios del sector sur esperaron más de 15 años para la concreción de este ambicioso proyecto.*

mos hace una semana acá y tenía sólo 61% o sea estamos hablando un cuatro a cinco por ciento de incremento en el avance de obra semanal, lo que genera mucho impacto y expectativa, porque tenemos la certeza de que vamos a contar de todo este establecimiento ya con obras finalizadas a fin de año. Esto se enmarca en el Convenio de



Las autoridades constataron en terreno el avance de la obra.

Programación Minsal-GORE Magallanes, que suma también más establecimiento de la Red Asistencial, porque nuestra aspiración como sector salud es a la normalización de todos los establecimientos de atención primaria, Cesfam, Cecosf, Postas de Salud Rural y también la Red de Hospitales que, gracias a este convenio con Gobierno Regional, ya se encuentra normalizada", indicó la autoridad de salud regional.

infraestructura, las capacidades de atención de la atención primaria, que es la puerta de entrada a la atención de salud, estamos fortaleciendo el ámbito más sensible para nuestra población de Magallanes, como es el tema de la salud (...) Muchas veces hablamos de la necesaria falta de especialistas, pero muchas veces las enfermeras aumentan la carga porque no se atajan con anterioridad y para eso es fundamental la atención primaria, por lo que hay que fortalecer a los equipos, las capacidades e infraestructura; y cuando tengamos ya esta obra terminada, sin lugar a dudas nuestra capacidad de respuesta va a ser mucho mejor que la anterior", acotó el delegado regional.

**Capacidad de respuesta**

Destacando que la obra destinada a más de 20 mil usuarios avanza a buen ritmo de construcción, el el delegado Presidencial Regional de Magallanes, José Ruiz, indicó, "yo quiero recalcar que cuando se fortalece la



*Hemos podido constatar que todo el trabajo, todos los detalles son de alto estándar y va a permitir darle dignidad a la atención de nuestra ciudadanía".*

Bernardo Martorell, subsecretario de Redes Asistenciales.

*Tenemos la certeza de que vamos a contar de todo este establecimiento ya con obras finalizadas a fin de año".*

Verónica Yáñez, directora Servicio de Salud.

